



R.I会長 ロン D. バートン

第2790地区 ガバナー  
関口 徳雄 (浦安)

第5分区 ガバナー補佐  
川名 幸雄 (千倉)

第5分区 幹事  
鈴木 健史 (千倉)

第2790地区  
ロータリー財団委員会  
補助金小委員会 委員長  
関 一憲 (勝浦)

第2790地区  
ロータリー財団委員会  
資金推進小委員会 委員長  
伊藤 正人 (鴨川)

勝浦ロータリークラブ  
会 長 中村 昇  
幹 事 小林 悠紀

クラブ会報委員会  
委 員 長 渡邊 ヒロ子  
副 委 員 長 関 一憲  
委 員 手塚 明宏  
渡邊 光一

#### ◆報告内容

8月30日(金) 塩崎昌彦氏

アベノミクスへの期待と展望

(例会場：海のホテル)

#### ◆本日の例会

9月6日(金) 会員卓話

西尾誠 会員増強委員長

#### ◆次回例会

9月13日(金) 地域祭典の為休会

#### ◆今後の予定

9月20日(金) ゲスト卓話

心研 野球塾講師『地域の子供たちのために』

9月27日(金) ゲスト卓話

目代純平氏『子供を守る携帯教育』

今後例会場：東急ハーベスト勝浦

#### ◆会長挨拶 中村昇会長



皆さんこんにちは、早いもので8月も終わろうとしております。今月は「会員増強拡大月間」でございました。委員長はじめ会員の方々にも引き続き拡大に向けた取り組みをお願いしたいと思います。会員増強は永遠のテーマでもございます。今日は実行力について少しお話をさせていただきたいと思っております。

今は亡き人ですが浜松に住んでいた今北さんという方が残された言葉に「百萬典経日下の灯」というのがあります。住職さんをされている方がいる所で話すのもいかなものかと思うのですが、我々のロータリークラブ会員の方々にも参考になろうと思ひ紹介をさせていただきます。「百萬典経日下の灯」という、この意味するところは、百万巻のお経や本を読み、いろいろな勉強をしても、実行に移さないとただそれだけで終えてしまい、さんさんと輝く太陽の下でロウソクを灯していても何の意味もない。それと同じようにいくら勉強をしても役に立たないということを言っているわけで、非常に短くてわかりやすい言葉です。

かつてインドを独立させたガンジーさんは、死ぬまで1日に1時間か2時間は糸車を回し、必ず糸を紡いでそれを欠かさなかったと言われております。実行を怠ると、日下の灯で、太陽の下のともしびに終わってしまうのでありまして、実行というものが、いかに大きな力を持っているかということです。

ロータリークラブの目的の一つでもあります奉仕活動も大事なことで、やらなければダメだと口に出して言ってるばかりでは結果を見いだせません。そこには実践、行動に移して行ってこそ価値が見いだせるわけですし、「継続は力なり」という言葉もございますが、良いことは実行に移す継続が何よりも必要不可欠ではないだろうかと思ひます。どうかこれからも皆様の心一つにしてロータリークラブ会員としても目的を達成して行こうではありませんか。

#### ◆幹事報告 小林悠紀幹事

1) レート 1\$100円

2) 11月10日(日)に開催される地区大会の出欠回答は、今日で締め切りにさせていただきますので、未回答の方は幹事までお願い致します。

## ◆委員会報告

### ◇社会奉仕委員会 村石愛二委員長



ポリオ撲滅運動として、勝浦RCではキャップ集めを行いますので、ご協力をお願いします。集めておいてください。

### ◇国際奉仕委員会

#### 青少年交換委員会 千葉正徳 前カウンセラー



先週日曜日に、地区の帰国報告会があり、麻利奈と麻美子さんと私の3人で出席してきました。

麻利奈に対し、たくさんの方から大変お褒めの言葉をいただき、私も光栄に感じました。みなさんの協力にあらためて感謝申し上げます。

### ◇米山記念奨学会委員会 西川佳璋委員長



牧野担当理事を通して、米山奨学金のお願いをしました。が、また次週、今日できなかった皆さんに寄付のお願いの声かけをさせていただきますので宜しくお願い致します。

## ◆ニコニコBOX 親睦活動委員会 山本太郎委員長



### ◇自主申告 村石愛二君

牛舎8号というのをやっております、先日は坂田明のJAZZライブを行い、100名以上の方々が来ていただきました。9月21日は鴨川RCのメンバーである亀田さんのジャスティンスタッフというバンドの25周年記念ライブがあります。渡邊さんのバンドの演奏もありますので、ご都合がございましたら、みなさん来てください。

### ◆ゲスト卓話 塩崎昌彦氏



『アベノミクスへの期待と展望』というテーマで、お話しをいただきました。～アベノミクス 3本の矢～について、塩崎氏独特の視点で、気持ちが良いほどハッキリと、いくつもの問題点を切り込んでいました。その見事な毅然さに大拍手が送られました。卓話時間30分が、あっという間に感じられ、また続きをゆっくり聞かせていていただきたい、出席会員みんなが同じ気持ちでした。塩崎氏をお見送りした会場には満足の空気が広がっていました。

### ◆出席報告 出席委員長 手塚明宏君

会員数	38名
出席者数	27名
MakeUp数	10名
欠席者数	1名
出席率	97.37%



あ

あ